



Landesverwaltungsamt

Internationaler Frauentag - Unsere Gedanken sind bei den Frauen in der Ukraine und in den Kriegs- und Krisengebieten weltweit.

Im Landesverwaltungsamt arbeiten derzeit 1.528 Bedienstete. Davon sind 1.022 Frauen, macht eine Quote von 66,88 %. Von 199 Stellen mit Führungsverantwortung sind 109 mit Frauen besetzt. Das wiederum ergibt eine Quote von 54,77 %.

„Natürlich ist der Anteil der Frauen in der öffentlichen Verwaltung traditionell höher, dennoch gab es, was den Frauenanteil in Führungspositionen betrifft, in den vergangenen Jahren noch einen Nachholbedarf. Jetzt können wir jedoch sagen, dass wir ein sehr ausgewogenes Verhältnis in unserem Hause haben, das wirkt sich selbstverständlich auch sehr ausgleichend auf die Arbeitsatmosphäre aus.“, erklärt der Präsident des Landesverwaltungsamtes Thomas Pleye.

Derzeit treten angesichts des Krieges viele dieser Dinge in den Hintergrund - Unsere Gedanken sind bei den Frauen in der Ukraine und in den Kriegs- und Krisengebieten weltweit.

Hintergrund

Seit 1911 wird der „Internationale Tag der Frauen“ gefeiert, an welchem weltweit auf Frauenrechte und die Gleichstellung der Geschlechter aufmerksam gemacht wird. Einst ausgerufen, um das Frauenwahlrecht zu erstreiten, soll der Tag die bisherigen Errungenschaften der Frauenrechtsbewegung feiern und gleichzeitig die Aufmerksamkeit auf bestehende Diskriminierungen und Ungleichheiten richten. Und er will dazu ermutigen, sich für Geschlechtergerechtigkeit einzusetzen.

Impressum:

Landesverwaltungsamt
Pressestelle
Ernst-Kamieth-Straße 2
06112 Halle (Saale)
Tel: +49 345 514 1244
Fax: +49 345 514 1477

Mail: pressestelle@lvwa.sachsen-anhalt.de